

Santiago de Cali, febrero 25 de 2020

PROPOSICIÓN No. 091

Propongo a los y las honorables concejales de Santiago de Cali, citar al **Director del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, DAGMA, CARLOS EDUARDO CALDERÓN LLANTÉN**, para que nos brinde información sobre el siguiente tema:

1. Teniendo en cuenta el caso del **Refugio Villa Lorena**, cuyos animales fueron trasladados para posterior liberación y reubicación en la mayoría de los casos a parques temáticos de Magdalena, Orinoquia y Risaralda, según Decreto de la Alcaldía de Cali expedido el 30 de mayo de 2017; y respecto al caso conocido públicamente el día de ayer, 25 de febrero de 2020, del león de nombre Júpiter, quien se encuentra en el Zoológico Los Caimanes del municipio de Buena Vista - Córdoba, donde su estado de salud es grave debido a una anemia aguda, con una falla renal y hepática, **solicitamos se rinda informe sobre el estado de los demás animales que fueron trasladados del Refugio Villa Lorena en el 2017**, especificando la siguiente información:
 - a) ¿Dónde se encuentran ubicados actualmente los animales retirados de Villa Lorena, especificando un informe histórico de traslados y reubicaciones?
 - b) ¿Cuál es su estado de salud, especificando la última fecha de valoración médica y los exámenes realizados a cada espécimen?
 - c) ¿Cuál ha sido el seguimiento de la entidad a los animales reubicados y si le elaboró un protocolo de seguimiento? Solicitamos remitir copia de los informes de seguimiento a los animales reubicados.
2. Informe sobre las medidas adelantadas y proyectadas para prevenir que vuelva a suceder lo acontecido con dos pumas de nombre Luis y Santiago, quienes también fueron trasladados del Refugio Villa Lorena al hogar de paso del DAGMA, y quienes murieron electrocutados.
3. Informe sobre cuáles los protocolos de reubicación y liberación adelantados con los animales del Refugio Villa Lorena.



CONCEJO
SANTIAGO DE CALI

4. ¿Cuáles son las proyecciones presupuestales y administrativas que requiere el DAGMA para construir el Centro de Atención a Fauna Silvestre, y tener el equipo necesario para cumplir de manera integral las labores del grupo de la Fauna?

Finalmente, solicitamos se nos brinde información sobre las acciones de seguimiento que Interpondrá el DAGMA, sobre el zocriadero Los Caimanes, para esclarecer la responsabilidad por el inadecuado cuidado brindado a Júpiter y el evidente deterioro en su salud.

Atentamente,

Terry Hurtado Gómez

Concejel de Santiago de Cali 2020 - 2023